



En Santa Juana 30% de los alumnos no han pegado sello 2025.

Cifra se eleva sobre el 70% en la Básica y Media

Un 39% de estudiantes de educación superior no ha revalidado la TNE

Una de las comunas más bajas es Santa Juana, por ello hoy tendrán un operativo.

Un gran porcentaje de estudiantes del Biobío aún no revalidan su Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE), pese a que los plazos finalizaron. Junaeb informó que de los estudiantes de educación superior, el 39,2% no ha realizado el procedimiento que incluye el "Sello 2025", y la cifra se eleva sobre el 70% en alumnos de Básica y Media.

Paola Medina, directora regional de Junaeb, comentó que "el llamado es, lógicamente, a utilizar los procesos habituales que tenemos de revalidación y generación de nuevas tarjetas. En junio de este año terminó el proceso masivo de revalidación y, a pesar de eso, en Santa Juana tenemos cerca de un 30% de estudiantes que no han pegado su sello 2025 y cerca de un 50%,

que no tienen la captura fotográfica". Se convocó a las personas mayores de esta comuna a enrolarse en el municipio y acceder a la tarifa gratuita. Esta es una línea que cuenta con máquinas de cobro electrónico. Medina contó que hoy realizarán un operativo de 10 a 14 horas en el Liceo Nueva Zelanda de Santa Juana para validar.

"Para que las y los usuarios puedan gozar de los beneficios que hoy día existen, en el caso de los estudiantes con Junaeb, para pagar el 33% de la tarifa normal, y en el caso de las personas mayores con el Senama, para tener gratuidad en el servicio, se requiere que tengan este proceso de tarjetización", explicó el seremi de Transportes, Patricio Fierro.